

Le Conseil d'État de Cuba analyse le programme de relance de l'économie

Image not found or type unknown



La Havane, 29 janvier (RHC) Le Conseil d'État de Cuba a analysé aujourd'hui la mise en œuvre du programme gouvernemental de correction des distorsions et de relance de l'économie, en présence du président Miguel Díaz-Canel.

Au cours de la réunion, le Premier ministre Manuel Marrero a souligné qu'un système rigoureux et systématique a été mis en place pour évaluer la mise en œuvre du programme à tous les niveaux de gestion.

Selon un reportage de la télévision nationale, il existe des calendriers qui comprennent des objectifs, des projections, des indicateurs et des buts, entre autres aspects essentiels pour sa réalisation.

Le chef du gouvernement a souligné l'importance de continuer à progresser dans les actions visant à la stabilisation macroéconomique, à l'augmentation et à la diversification des recettes en devises du pays et au renforcement de la production nationale, avec un accent particulier sur la production alimentaire.

Pour sa part, le président du Conseil d'État, Esteban Lazo, a souligné que la stratégie gouvernementale de correction des distorsions s'est consolidée grâce à l'expérience d'une année de travail et qu'elle constitue aujourd'hui un outil clé pour le travail quotidien sur les principales priorités du pays.

Lazo a estimé qu'il était fondamental d'aller de l'avant avec une réflexion et une action collectives, l'intégration de tous les acteurs et une participation populaire décisive dans la mise en œuvre et le contrôle du programme.

À ce sujet, le secrétaire de l'organisme, Homero Acosta, a souligné le rôle fondamental joué par les conseils provinciaux, les assemblées municipales, les administrations locales, les présidents des conseils populaires et les délégués dans l'élaboration de la stratégie, afin de promouvoir tous les objectifs proposés à partir de la base.

Ce mercredi, les membres du Conseil d'État ont approuvé le plan annuel des thèmes des réunions de l'organe en 2025, dans le but d'assurer l'accomplissement de ses attributions et de définir les thèmes prioritaires des futures sessions.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/375385-le-conseil-detat-de-cuba-analyse-le-programme-de-relance-de-leconomie>



Radio Habana Cuba